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Каждый день - это новое начало . Это возможность и  ещё один подарок Бога.
  Наше сердце, это дом Христа, и нам нужно с самого утра уделять Богу наше время,  и
помнить, что весь день зависит от Него, и мы не знаем, когда наша последняя  минута,
важно бодрствовать и помнить, что ты жив до сих пор, потому что на это  воля Божья,
милость и любовь Его к нам. 
  Первое, о чем я и любой человек должен заботиться открывая глаза ,это взыскать 
Бога , просить Его водительства и защиты на предстоящий день .
  Большая ошибка в том, что люди делают это для своего духовного роста,как бы 
выполняя это как процедуру ,для галочки, но это неправильно. Господь хочет  общения с
нами, диалога , а не простого монолога. Он ,как любящий отец , ждёт  нас в любое время
, и всегда жаждет быть рядом и поддержать.

    

  

    

В Священном писании много мест, где говориться о том, что герои Библии вставали 
рано ,чтобы услышать Господа и прославить Его. Для них это важно, как глоток  воды в
жару. Это правильно расставленные приоритеты.
  Господи! рано услышь голос мой, — рано предстану пред Тобою и буду ожидать… 
(Псалтирь 5:4)
  Так же писал Давид: «Боже! Ты Бог мой, Тебя от ранней зари ищу я; Тебя жаждет 
душа моя, по Тебе томится плоть моя в земле пустой, иссохшей и безводной…» 
(Псалтирь 62:2)
  Для меня это важно , потому что Бог руководитель моей жизни . Я хочу чтоб Он  был
рядом ,оберегал от злых путей . В моем сердце есть пустота ,размером с  Бога...Он мое
всё!
  Но это путь, по которому нужно идти, он терновый,с припятствиями ,а именно –  это
наша лень, это наше желание поспать, желание удовлетворить плоть. У меня  самого
это проблема, у меня так же есть лень, есть не желание вставать рано, но  Бог хочет,
чтобы мы жертвовали ради Него. 
  Нужно в сердце принять решение,распинать свою плоть , прежде всего я говорю за 
себя ,что мне нужно привести в порядок свою жизнь, нужно больше доверять Богу ,  и
посвящать для Него время, каждое утро,день , жизнь . Ведь Он нас всегда ждёт,  а я
часто забочусь о плоти, а не о духе и дружбе с нашим Небесным Отцом.
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